

Fueron muchas horas de espera que mantuvieron a millones de chilenos con la ilusión de ver a la roja en el mundial de Qatar.

Finalmente, la FIFA entregó el fallo en relación a la reclamación presentada en contra de Ecuador por el caso Byron Castillo.

Anuncio Patrocinado

Pasadas las 10:30 horas de este viernes la FIFA hizo oficial su veredicto fallando a favor de Ecuador, equipo de jugará el mundial de Qatar.

El ente rector del fútbol desestimó todos los cargos contra la Federación ecuatoriana y el caso quedó archivado.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



[Sólo queda reír: los memes que dejó el fallo de la FIFA en contra de Chile](#)

Chile se quedó sin mundial: FIFA falló a favor de Ecuador

y tú, ¿qué opinas?